



Totem serie **Expo**

Expo series totems

 **DESIGN MADE IN ITALY**

Der Totem Expo Touchscreen ist eine elegante und funktionale technologische Lösung für öffentliche Bereiche, Museen, Messen, Unternehmen und Institutionen. Mit einem ergonomischen Design in Form eines Pults ermöglicht dieses Gerät eine natürliche und intuitive Interaktion, Ideal für schnelle Nachschlage, informative Inhalte oder mitreißende multimediale Erlebnisse. Hochauflösendes Samsung Touchscreen-Display mit kapazitiver Technologie für eine flüssige und präzise Interaktion. Die geneigte Struktur wurde entwickelt, um ein bequemes Lesen auch im Stehen zu gewährleisten. Ein Totem mit starker visueller Wirkung, das die Benutzererfahrung bereichert und eine moderne und intuitive Interaktion bietet.

The Totem Expo touch screen is an elegant and functional technological solution designed for public, museum, exhibition, corporate and institutional environments. With an ergonomic design in the form of a lectern, this device allows a natural and intuitive interaction,

Ideal for quick consultations, informative content or engaging multimedia experiences. High-resolution Samsung touch screen with capacitive technology for smooth and precise interaction. Inclined structure designed to ensure comfortable reading even when standing.

A totem pole with strong visual impact, designed to enrich the user experience and offer modern and intuitive interaction.

Totem serie **Expo**

Expo series totems



Totem serie **Expo**

Expo series totems



	TOUCHSCREEN
PRODUKTNAME <i>product name</i>	Expo 24"
MASSNAHMEN (Breite, Höhe, Tiefe) <i>dimension (width, height, depth)</i>	60 x 126,3 x 40 cm
BASIS	60 x 40 cm
GEWICHT <i>weight</i>	~ 45 kg
LED	24"
TOUCHSCREEN	Integriert in den Monitor <i>Integrated in the monitor</i>
HARDWARE	Samsung Tizen
HELLIGKEIT <i>brightness</i>	250 nits
ANMERKUNGEN <i>notes</i>	Metallrahmen schwarz lackiert. <i>Black painted metal structure.</i>



DominoSistemi Srl
T. +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727
info@dominodisplay.com

dominodisplay.com

